

Nombre del Medio de Verificación: Reporte de participantes en movilidad.	
Clave y nombre de la Dependencia:	2112109309 - Universidad Tecnológica de Cancún
Programa Presupuestario:	E011- Educación Superior
Resumen narrativo del nivel reportado:	F.P.C02.A04 - Fortalecimiento de la movilidad de la comunidad universitaria.
Indicador:	C02A04 - Fortalecimiento de la movilidad de la comunidad universitaria.
Método de Cálculo:	(Número de participantes que realizan movilidad / Número de participantes que solicitan movilidad)*100
Trimestre reportado:	3° trimestre 2025
Liga de Publicación del Medio de Verificación:	http://utcancun.edu.mx/index.php/secretaria-de-vinculacion/
Unidad Responsable del Indicador:	1309-3303 - Secretaría de Vinculación
<p>Datos de las Variables reportadas</p> <p>Unidad de Medida del Numerador: Participante</p> <p>Numerador: Número de participantes que realizan movilidad Denominador: Número de participantes que solicitan movilidad</p> <p>Descripción de los resultados: Como resultado de la difusión de diferentes programas de movilidad internacional, y el acompañamiento en convocatorias externas, se logró cumplir y superar en positivo la meta establecida para el 3er trimestre, teniendo los siguientes resultados: En julio se realizó el acompañamiento para la movilidad internacional de 2 profesores de la división de gastronomía que participaron en el proyecto de Vinculación Turístico y Gastronómico Intercultural en Chile y 2 Estudiantes del programa educativo de gastronomía, realizaron su movilidad internacional para prácticas profesionales en Estados Unidos. En agosto por primera vez, un estudiante fue beneficiado con el programa de Béalos English Challenge y realizó una movilidad a Londres. En septiembre 8 estudiantes de diferentes programas educativos, realizaron su movilidad internacional para prácticas profesionales en Estados Unidos, España y Cardiff. Asimismo, se dio el acompañamiento a 2 profesoras que participaron y fueron beneficiadas por la convocatoria de la Alianza del Pacífico y viajaron a Perú. Las difusiones de diferentes programas de internacionalización generaron un incremento positivo en los resultados de este periodo.</p> <p>Tipo de Evidencia: Fotográfica.</p> <div style="text-align: center;">  <p><i>Unidad Responsable</i> Mtra. Elena Isabel Múgica Silva Secretaría de Vinculación</p> </div>	

EVIDENCIAS DE MOVILIDAD INTERNACIONAL DE PROFESORES Y ESTUDIANTES

JULIO



Foto 1. Proyecto de Vinculación Turístico y Gastronómico Intercultural en Chile,
2 profesores de la división de gastronomía (julio)



Foto 2. Estudiantes del programa educativo de gastronomía,
realizaron prácticas profesionales en Estados Unidos. (julio)

AGOSTO



Foto 3. Estudiante del programa educativo de Tecnologías de la información, beneficiado del programa Bécalos, realizó una movilidad a Londres. (agosto)

SEPTIEMBRE



Foto 4 y 5. Estudiantes de diferentes programas educativos, realizaron su movilidad internacional para prácticas profesionales en España y Cardiff. (septiembre)



Foto 6. Profesoras beneficiadas por la convocatoria de la Alianza del Pacífico y realizaron una movilidad a Perú. (septiembre)



Universidad Tecnológica
de Cancún
**SECRETARÍA DE
VINCULACIÓN**
MTRA. ELENA ISABEL MÚGICA SILVA
SECRETARIA DE VINCULACIÓN